
 

平成 28年第４回定例会  一般質問の質問事項（要旨）  

 

根 本 祥 子  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  住民自治協議会について  

２  地域の活性化について  

３  公文書について  

４  基地問題について  

５  発達障がい児の県立高校受験の際の配慮について  

 

長 島 有 里  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  子育て支援策について  

①   中学校給食について  

②   制服について  

③   交通費について  

２  いじめ・不登校児童の支援策について  

３  高齢者の交通安全対策について  

 

田 幡 智 子  議 員  【質問方法：一問一答式】  

 １  行財政改革と社会保障費について  

①   行財政改革について  

②   地域包括ケア体制の推進  

③   医療費適正化について  

 ２  不登校対策について  

 ３  総合的病院のバス導入について  

 

高 谷 清 彦 議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  行財政改革について  

２  公共施設等へのＷｉ－Ｆｉ設置について  

３  情報漏えい問題について  

４  災害対策について  

５  ごみ処理広域化について  

６  保育行政について  

７  有害鳥獣対策について  

８  駅周辺の環境について  

 

 

 

 



橋 爪 明 子  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  病院誘致について  

２  健康づくりについて  

３  障がい者雇用・就労支援について  

４  就学援助制度の改善について  

５  公有地の利活用について  

６  旧脇村邸について  

７  緑地保全について  

 

松 本   寛  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  神武寺トンネルについて  

２  県道２４号渋滞対策について  

３  グリーンヒル奥市有地の侵奪行為について  

４  防災政策について  

５  池子接収地について  

 

八木野 太 郎  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  街区公園の安全確保について  

２  避難路および急傾斜地の安全確保について  

３  ごみ処理の自治体間連携について  

４  慰謝料請求事件について  

５  株式会社パブリックサービスの業容拡大について  

６  道徳教育および学力調査について  

 

桐ケ谷 一 孝  議 員  【質問方法：一問一答式】  

 １  療育教育総合センターについて  

 ２  学校教育について  

 ３  葉山町とのごみ処理連携について  

 ４  沼間５号神武寺トンネルについて  

５  地域振興について  

６  消防行政と消防団について  

 



加 藤 秀 子  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  ごみ処理広域化について  

２  長柄桜山１号古墳北西斜面地問題について  

３  待機児童問題について  

４  学力向上について  

 ５  学校施設整備について  

６  中学校給食について  

７  総合的病院について  

 

匂 坂 祐 二  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  災害対策について  

①   地震対策について  

②   感震ブレーカーについて  

③   家具転倒防止器具取付け助成制度について  

④   災害応援等協定の締結について  

２  ごみステーションについて  

３  神武寺トンネル拡幅工事について  

４  コミュニティバスについて  

５  学校教育について  

 

丸 山 治 章  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  スポーツについて  

２  教育について  

３  ２０２５年問題について  

４  防災について  

５  公共施設について  

６  新宿地区崖地について  

７  ふるさと納税について  

８  街路灯のＬＥＤ化について  

９  小坪海浜地区について  

 



岩 室 年 治  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  池子米軍基地問題について  

２  路 上 喫 煙 等 の 防 止 に 関 す る 条 例 の 取 り 組 み と 駅 周 辺 の 禁 止 地 区 指 定

について  

３  亀井児童公園隣地市有地の違法使用について  

４  高齢者の運転免許証返納の取り組みについて  

５  消防団員の報酬と手当の引き上げについて  

６  防災対策の充実について（ドローン活用）  

７  保育園給食の民間委託化について  

８  中学校給食の親子方式と食缶方式の導入について  

９  スマイルの児童館化について  

10 非常勤職員の処遇改善について  

 

横 山 美 奈  議 員  【質問方法：一問一答式】  

 １  学びにくさの支援について  

 ２  卒業式について  

 ３  ごみ問題の地域支援について  

 ４  情報発信について  

 ５  地域の会館について  

  

毛 呂 武 史  議 員  【質問方法：一問一答式】  

 １  行財政改革について  

①   大綱の達成度合  

②   一つにまとめて  

 ２  学校教育について  

 ３  シティプロモーションについて  

 ４  市民協働について  

 ５  若年無業者について  

 

髙  野   毅   議員   【質問方法：一問一答式】  

 １  敷地面積の最低限度について  

 ２  市営駐輪場について  

 ３  池子の森自然公園について  

 ４  健康増進策について  

 ５  教育のＩＣＴ化について  

 ６  在宅医療について  


